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REQUERIMENTO Nº 041/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, após, ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando, através da Secretaria Competente, que possa informar a esta Casa de Leis 

por que ainda não foram realizados os serviços abaixo relacionados, conforme 

solicitados na INDICAÇÃO nº 650 de novembro de 2013, nos Bairros Floresta e 

Bom Jardim.  

 Limpeza e conservação das ruas; 

 Manutenção do Parque de Lazer; 

 Manutenção do Campo de Areia; 

 Cortar o mato em volta do campo e 

 Consertar a iluminação do campo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As reclamações que partem dos moradores do bairro citado são 

referentes à falta de limpeza das vias públicas. A situação tem sido notada e comentada 

pelos moradores que passam por estes  locais. 

O campo de futebol e o parque de lazer estão no mais completo 

abandono, precisando de manutenção urgente. 

O intuito dessa propositura, portanto, é melhorar o aspecto e promover 

o estado de conservação.  

A manutenção para que a referida localidade esteja sempre em ordem, 

é um dever da Administração Municipal, que com certeza irá empenhar-se para realizar 

esse benefício. 

Gabinete Vereador, 10 de março de 2014. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de março de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


